

INFORME CRECES 2009

El 1 de Mayo se realizó el V Encuentro Fraternal de Católicos y Evangélicos, en el estadio Luna Park, organizado por CRECES (Comunión Renovada de Evangélicos y Católicos en el Espíritu Santo). Este año el lema fue: “Reconciliados en Jesús”. 4.600 personas se unieron en alabanza, escucha de la Palabra, gozo en el Espíritu.

Los predicadores fueron el Obispo de Sandhurst, Australia, Consejero del ICCRS (Servicio Internacional para la Renovación Carismática Católica), Mons. Joseph Grech y el Pastor Omar Cabrera, jr, de la Iglesia Visión de Futuro. El Ministerio de música fue también ecuménico. Como en años anteriores, este año también contamos con el acompañamiento durante el día y la palabra del Arzobispo de Buenos Aires, Cardenal Jorge M. Bergoglio s.j.

Dos días antes del V Encuentro en el Luna Park, se realizó el I Retiro para Sacerdotes y Pastores en la Montonera, donde un grupo de 50 de ellos compartieron la Palabra, la alabanza y la adoración y se reunieron en grupos para compartir también sus experiencias. Los predicadores fueron Monseñor Grech y el Pastor Jorge Himitian. También este retiro contó con la participación y la palabra del Arzobispo, Cardenal Bergoglio.

El fin de semana del 17 de octubre se realizará en San Pablo, Brasil, el segundo encuentro del CRECES de Brasil, llamado allí ENCRISTUS (Encuentro de Cristianos para la Unidad y Santidad).

Como en nuestro país, ENCRISTUS es una iniciativa de ecumenismo espiritual que tiene su origen en la Comunidad de Jesús, a través de la experiencia común de Matteo Calisi, su fundador, y del Pastor Jorge Himitian, de Comunidad Cristiana de Buenos Aires.

Una experiencia similar, también originada en CRECES de Buenos Aires, se desarrolla en Hyderabad, India, cuyo primer encuentro tuvo también como predicadores al P. Raniero Cantalamessa y al Pastor Giovanni Traettino.

La fecha reservada del próximo Luna Park es el 25 de setiembre de 2010 y el II Retiro para Sacerdotes y Pastores, también en la Montonera, será los días 23 y 24.

Damos gracias a Dios por tanta gracia recibida y pedimos oración de todos nuestros hermanos aquí presentes para seguir siendo fieles al proyecto del Señor, no al nuestro.

ENDEDIO 2010